

【学校教育目標】 豊かな心をもち、夢の実現に向かって自律的に活動する久里の子の育成

～ 元気・笑顔・思いやりがあふれる学校 ～



久里の子

唐津市立久里小学校 学校だより

R7年 11月 14日号

文責： 渡辺 謙 学校HP→



学校をきれいにしたい 3

「梅檀の林に入る者は 染めざるに 衣自ずから 芳し（せんだんの はやしに いるものは そめざるに い おの すから かんばし）」。これは、「良い環境にいると、良い性質が身につく」ということを意味したことわざです。

久里小正門のそばの植え込みが、かなり伸びていたので、1学期に少し刈込を行いました。すると、植木の中には、ペットボトルや空き缶、お菓子のごみが大量に捨てられており、植え込みの中は草も伸び放題になっていました。そこで、いったんこの場所をきれいにして、新しい植木を植樹しようと少しづつ作業を行ってきました。途中、4年生のお子さん数名も伐根を手伝ってくれ（彼らを「根っこ少年団」と呼んでいますが）、10月下旬に、花と緑を育てる会の江崎さん、小宮さんの力を借りて、ヒラドツツジの苗木を植えることができました。



ここの植込みが、ごみや雑草でたいへんなことになっていました。



前の植木を伐採し、伐根、整地したところにツツジの苗を15本植えました。地域の方のお力を借り、4年生5名が手伝ってくれました。花の開花が楽しみです。



このように、子供たちの目に触れる場所の環境を整えながら、学校をきれいにしていこうと考えておりますが、運動場のごみの散乱が続いており、特に土日や連休明けは、お菓子、飲み物などのごみがあちこちに捨てられています。

以前お伝えした、「マンデークラブ」（5年生の3名によるごみ拾い活動）が続けられたり、あさ、ごみを集めてくれる3年生のお子さんがいたりと、環境美化に対する子供たちの意識は少しづつ向上しているように思います。ご家庭におかれましても、遊びに出る際は、ごみの後始末に留意するようお声掛けをお願いいたします。

10月から11月にかけてたくさんの行事がありました



花苗植え【3年生】



秋さがし【1年生】



防煙教室【6年生】



グローバルデイ【6年生】

ミャンマー、コソボ、チュニジアと世界各地からの留学生の方が来てくださいました。

11月16日（日）日曜参観日 & 久里校区文化祭・バザー

授業参観 9:15 ~ 10:00 1~3年生

10:10 ~ 10:55 4~6年生

育友会バザー 12:00 ~ 13:00 体育館

久里文化祭 13:00 ~ 6年生児童の意見発表、1・2年生のダンス発表もあります。

※ 文化祭終了後も、学校敷地内がきれいな状態となるようご協力をお願いいたします。

授業の場所や内容について
は、時間割等でご確認ください

